

EL INDEPENDIENTE

EDICION DE LA NOCHE

Cinco céntimos

Orihuela 1.º Noviembre 1893

Cinco céntimos

Últimas noticias de Melilla

En la prensa de Barcelona hay opiniones contrarias sobre la ida á Melilla del general Martínez Campos.

Es probable que se envíe á Melilla un batallón de infantería de Marina.

Se ha dispuesto que el vapor «San Agustín» sea destinado á la conducción de heridos.

«El Liberal publica un artículo contra la actitud de Inglaterra:

Dice que si ese pueblo meramente egoísta no quiere más que proteger sus intereses, España sabrá proteger los suyos.

El pueblo de Madrid ha dado una elocuente prueba de su patriotismo.

Los gremios de Madrid que se habían negado á pagar su patente, han ofrecido pagar 10 cada uno para las necesidades de la guerra.

El comercio se ha ofrecido incondicionalmente á ayudar al Gobierno á costa de los mayores sacrificios.

El general López Domínguez ha declarado oficiosa la relación de los sucesos de Melilla que publica la prensa.

Y en el consejo ha manifestado que el fracaso de Melilla se debe á haberse extralimitado de su deber el general Margallo.

Esto provocará amplia discusión en el Congreso.

La lancha que conducía al general Macías á Melilla sufrió algunos disparos de los moros, teniendo que ponerlos en dispersión el cañonero del «Conde de Venadito».

El general Macías en cuanto llegó á Melilla logró poner en comunicación á los fuertes.

Han sido relevadas las sufridas guarniciones de Rostro gordo y Cabrerizas.

Los heridos que había en dichos fuertes han sido trasladados al hospital.

Ha llegado á Melilla el general Castillejo, con el regimiento de Pavía.

El diario oficial de la Guerra publica el llamamiento á todos los que no hayan cumplido tres años en filas y estén separados de sus cuerpos. Se exceptúa á los enfermos.

Nuestras tropas han tenido un nuevo combate con los moros al aprovisionar los fuertes.

Los rifeños fueron repelidos obteniendo nuestras armas una nueva victoria.

Hoy sale para Melilla un delegado del cardenal Monescillo con fondos.

Se ha celebrado una grandiosa manifestación patriótica que recorre en estos momentos las calles de Madrid.

El Marqués de Villamejor regalará al ejército 15 cañones.

Se supone que hoy mismo será firmado un decreto nombrando jefe de las operaciones en el Riff al general Sr. Martínez Campos, que llegó ayer de Barcelona conferenciando con S. M. la Reina y el ministro de la Guerra.

Corren rumores de crisis.

Se ha publicado un extraordinario de la «Gaceta» dando cuenta de la batalla de anteaño.

Remítanse ejemplares á la Reina y ministros.

Han llegado á Málaga 35 soldados heridos y el pueblo todo les ha tributado un entusiasta recibimiento.

El número de prisioneros moros se eleva á más de cien.

Cuando eran entrados en la plaza, la guarnición y vecindario pedían que se les entregasen, apostrofándoles por sus villanías.

El Casino Español de la Habana ha enviado al ministro de Ultramar catorce mil duros para los gastos de la guerra.

Después de las noticias publicadas no hay ninguna de interés.

